

1	Наименование проекта: «Спорт – это здоровье»
2	Срок реализации проекта: 2024-2026 годы
3	Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г. Витебска имени Л.Н. Белицкого»
4	Цель проекта: создание условий для занятий физическими упражнениями, спортом, сохранения здоровья, привития навыков здорового образа жизни учащихся и жителей микрорайона посредством благоустройства и оснащения школьного стадиона
5	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: развитие различных видов спорта, учитывающих интересы детей и жителей микрорайона; формирование у детей и жителей микрорайона осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой и спортом, самосовершенствовании, ведении здорового образа жизни; увеличение доли детей и жителей микрорайона, вовлеченных в процесс занятий физической культурой и спортом с целью исключения совершения ими противоправных действий и искоренения вредных привычек, пагубно влияющих на их здоровье; оснащение и благоустройство спортивной базы государственного учреждения образования «Средняя школа № 3 г. Витебска» в соответствии с современными требованиями безопасности и комфортности.
6	Целевая группа: дети в возрасте от 7 до 18 лет, а также жители микрорайона.
7	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: строительство многофункционального спортивного центра, позволяющего людям разных возрастных категорий бесплатно самостоятельно заниматься различными видами двигательной активности и физической культурой.
8	Общий объем финансирования (в долларах США): 35 000 \$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	34 500 \$
Софинансирование	500 \$
9	Место реализации проекта: г. Витебск, проспект генерала Людникова, дом 2
10	Контактное лицо: Ломоносова Ирина Васильевна, директор ГУО «Средняя школа № 3 г. Витебска имени Л.Н. Белицкого», телефон +375333161630, e-mail: school3@oktvitebsk.by

1	Name of project: «Sport is health»
2	The duration of the project: 2024-2026
3	Applicant organization offering the project: State educational institution "Vitebsk Secondary School No. 3 named after L.N. Belitsky»
4	The goal of the project: Creating conditions for physical exercise, sports, maintaining health, instilling healthy lifestyle skills among students and residents of the microdistrict through the improvement and equipment of the school stadium
5	The aims planned for implementation within the framework of the project: development of various sports that take into account the interests of children and residents of the microdistrict; the formation of conscious needs in children and residents of the microdistrict for systematic physical education and sports, self-improvement, and maintaining a healthy lifestyle; an increase in the proportion of children and residents of the microdistrict involved in the process of physical culture and sports in order to exclude them from committing illegal actions and eradicate bad habits that have a detrimental effect on their health; equipping and improving the sports base of the state educational institution «Secondary School № 3 of Vitebsk» in accordance with modern safety and comfort requirements.
6	Target group: children aged 7 to 18, as well as residents of the neighborhood.
7	Brief description of the project activities: construction of a multifunctional sports center, allowing people of different age categories to independently engage in various types of physical activity and physical culture.

8	The total amount of funding (in US dollars): 35 000 \$	
	Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
	Donor funds	34 500 \$
	Co-financing	500 \$
9	Project location: Vitebsk, General Ludnikov Avenue, house 2	
10	Contact person: Lomonosova Irina Vasilievna, Director of the State Educational Institution «Secondary School No. 3 of Vitebsk named after L.N. Belitsky», phone +375333161630, e-mail: school3@oktvitebsk.by	